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 山武中学校の学校運営協議会を４月２６日（火）に実施しました。現在、委嘱を受けている委員による最後の学校

運営協議会となりました。今回の会議では、学校運営方針が承認されたり、ボランティア募集に関して意見が交わさ

れたりしました。今回も、熟議とサポートを委員の方々が意識しながら、様々な意見が出されました。 

第１回学校運営協議会 開催 （概要紹介） 

【報告】 

（１）会長の辞任について【事務局】 

  渡邊聰会長が、市議会議員補欠選挙に当選されたため、任期途中であるが、会長を辞任される。 

（２）昨年度の紙面協議結果について 

 【青木会長代理】 

  ・挨拶と交通ルールについては、地域とも接点がある課題だと思う。 

 【上川校長】 

  ・手紙が多いとの意見があるが、「さくら連絡網」を今年度より活用している。 

    →欠席連絡の電話も減り、朝の時間を有効に活用できている。 

     文書配付漏れがなくなり、保護者にきちんと伝わるようになった。 

  ・保護者からの様々な意見を精査し、今後の学校経営に生かしていきたい。 

【協議】 

（１）学校運営方針について 【承認】 

 【上川校長】 

  ・学校教育目標：自立した人間を育てる 

          ～夢と希望を持ち、目標に向かって力強く前進する生徒の育成～ 

  ・めざす学校像：明るく楽しく元気な学校 

  ・めざす生徒像：○自律：自ら考え判断し行動する生徒 

          ○尊重：互いの違いを理解し、他者を尊重することができる生徒 

          ○創造：豊かな発想で新たな時代の創造を担う生徒 

          ○健康：心身ともに健康な生徒 

  ○具体的な活動の充実  ※昨年度から見直しを図った主な点 

   ・シラバスや学習の手引き等の活用による学習の見通しの提示 

   ・主体的に学習に向かう力を養うためのフレームワークを工夫したノート指導 

   ・考えさせる授業を実現する予習・授業・復習の学習サイクルの確立 

   ・ユニバーサルデザインの視点を生かした「わかる・できる」授業づくり 

   ・積極的生徒指導を進め、生徒の主体的な活動・行動を促す指導に取り組む 

   ・学年職員全員による生徒指導・生徒理解・相談活動の実施 

   ・学校だよりは、学校のホームページにてPDFで配付している。昨年は、 

１年間で６０万件のアクセスがあった。 

  ○学校経営方針を受けて 

・さくらメールがとても便利である。（欠席連絡がいつでもできる）         【山武中HP】 

・山武北小でも、ICT機器を活用した授業への参加や学習課題の配付等について研究している。 

コミュニュティスクール）



     →学校に来られない生徒が多いのが課題。そういう生徒に対して、オンラインで授業の様子を配信したり、

課題を配付したりしている。 

・ICTリテラシーについても小学校・中学校で向上させて欲しい。 

   ・募金活動や医療従事者への手紙等、生徒が行ったことが形となることで、社会の一員であることが自覚される

ので、今後も進めて欲しい。 

（２）ボランティア募集について 

 【上川校長】 

  ・実際に活動をするために「山武中サポート隊」を作った。現状は、「おやじの会」が

中心となり草刈りなどを行ってくれている。 

・ボランティア募集の手紙を保護者に配付し、そこから地域の方へ広げるという方法 

 ではどうか。 

 【委員】 

  ・サポート隊以外に、地区や消防等に呼びかけていくのもよいのではないか。 

  ・今後、他校のCSとの連携を図れるとよい。 

  ・学校のHPで発信できないか。 

     →幅広くなりすぎてしまう。行うのであれば、募集の制限を入れて掲載することは可能である。 

     ボランティア募集の手紙については、各家庭に配付し、地域へ積極的に広めていく。 

（３）委員のみなさんから（今後に向けて） 

  ・困っている子はたくさんいると思うので、地域全体で見守っていきたい。 

  ・ボランティア活動がうまくいけば、地域の和も広がり、防犯・安全がうまくいくのではないだろうか。 

  ・経営方針で繋がる点がある。山武北小も家庭数が減ったので、山武中の取り組みを参考にさせていただきたい。 

  ・日向台は、ごみゼロ活動などで子供達が関わっている。地域と子供の関わりでよいところを参考にしていきたい。 

  ・ボランティアの方々の保険の検討をお願いしたい。 

  ・学習については、興味を持たせることが大切である。 

 

（４）その他 【事務局】 

 ○令和４年度委員について 

   これまで委員でご協力いただいた、松村俊紹様は任期終了にあわせて退任いたします。これまで、様々なご意見

をいただき、ありがとうございました。継続いただける皆様、今後もよろしくお願いします。 

令和４年度の委員については、教育委員会議で承認された後、次回の学校運営協議会で紹介させていただきます。 

 ○今後の会議予定と会議内容について 

 
 

日にち 主な会議内容 

令和４年 ６月２１日（火） ・学校運営状況と今後について 

    １１月 ４日（金） ・授業参観  ・教職員の人事  ・学校評価中間報告 

令和５年 ２月２０日（月） ・学校評価にもとづく評価  ・協議会についての評価 

     ４月２０日（木） ・運営方針、教育課程等の承認 

山武中学校のコミュニティ・スクールは、４年目を迎えます。これからも学校と地域での情報共有を大切にして、具

体的な協働に結び付けていければと思います。 

次回は、新たに委員の委嘱等が行われます。委員を中心に、山武中学校の目指す学校像に向けて、地域と学校が一

体となっていければと思います。（事務局より）  



 


